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 I. Организация работы сессии 
 

 

 A. Утверждение предварительной аннотированной повестки дня, 

расписания и организации работы 
 

 

1. Исполнительный совет утвердил повестку дня, расписание и организацию 

работы (E/ICEF/2024/1). 

2. Секретарь Исполнительного совета объявил, что на основании правила  50.2 

правил процедуры свои полномочия представили 46  делегаций, имеющих ста-

тус наблюдателя, в том числе 1 межправительственная организация, 8 неправи-

тельственных организаций и 11 национальных комитетов содействия ЮНИСЕФ.1 

 

 

 B. Вступительные заявления Председателя Исполнительного 

совета и Директора-исполнителя ЮНИСЕФ 
 

 

3. Председатель поздравил новых членов Бюро, которые были официально 

избраны за несколько недель до этого и присоединятся к нему в ближайшие ме-

сяцы, чтобы обеспечить ЮНИСЕФ надзор и межправительственную поддержку. 

Особенно приятно Председателю было работать вместе с Директором-исполни-

телем ЮНИСЕФ Кэтрин Рассел и четырьмя заместителями Директора-исполни-

теля. Он выразил признательность сотрудникам ЮНИСЕФ за их работу, кото-

рую они выполняют в интересах детей, часто в трудных условиях.  

4. Этот год будет важным для ЮНИСЕФ, поскольку эта организация будет 

проводить среднесрочный обзор своего четырехлетнего стратегического плана. 

С момента утверждения Плана в 2021 году положение детей во всем мире ухуд-

шилось из-за конфликтов, изменения климата и воздействия инфекционных за-

болеваний, которые привели к возникновению чрезвычайных гуманитарных си-

туаций и угрожают свести на нет годы прогресса. 

5. Председатель настоятельно призвал и впредь оказывать организации под-

держку в ее усилиях по спасению жизни детей, а также в реализации ее страте-

гий ускорения достижения целей ее Стратегического плана и целей в области 

устойчивого развития, уделяя особое внимание проблеме острого недоедания, 

девочкам-подросткам, вопросам изменения климата и оказания первичной ме-

дицинской помощи силами общинных медико-санитарных работников.  

6. В ближайшие месяцы Совет внимательно изучит выводы и рекомендации, 

содержащиеся в недавно проведенной Объединенной инспекционной группой 

оценке выполнения своих управленческих и надзорных функций исполнитель-

ными советами трех базирующихся в Нью-Йорке подразделений Организации 

Объединенных Наций. Председатель выразил оптимизм по поводу того, что Со-

вет ЮНИСЕФ присоединится к Исполнительным советам Программы развития 

Организации Объединенных Наций (ПРООН), Фонда Организации Объединен-

ных Наций в области народонаселения (ЮНФПА) и Управления Организации 

Объединенных Наций по обслуживанию проектов (ЮНОПС), а также к Испол-

нительному совету Структуры Организации Объединенных Наций по вопросам 

гендерного равенства и расширения прав и возможностей женщин (Структура 

«ООН-женщины») для рассмотрения и поиска основанных на консенсусе форм 

прагматичного реагирования на рекомендации, содержащиеся в докладе.  

__________________ 

 1 Окончательное число делегаций-наблюдателей составило 52, а окончательное число 

международных организаций составило 1, включая тех, кто представил полномочия в ходе 

сессии, после объявления Секретаря.  

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/1
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7. На сессии будут рассмотрены семь новых страновых программ, а также 

проведен дискуссионный форум по вопросам обеспечения интеграции людей с 

инвалидностью. Председатель выразил ЮНИСЕФ признательность за то, что по 

итогам проверки финансовой отчетности Фонда за 2022  год он получил заклю-

чение Комиссии ревизоров без оговорок, что свидетельствует о приверженности 

этой организации обеспечению надежности функционирования систем и меха-

низмов внутреннего контроля, а также поддержанию транспарентности и подот-

четности в процессе управления ее ресурсами. В ходе рассмотрения плана ра-

боты и предлагаемого бюджета Отдела по мобилизации средств в частном сек-

торе и партнерскому сотрудничеству Совет заслушает информацию о целевых 

показателях поступлений от частного сектора и его влияния на 2024  год и полу-

чит обновленную информацию об инновационном механизме финансирования 

по линии Всемирного банка. Кроме того, в повестку дня были включены до-

клады об оценке и ответы руководства, а также обновленная информация о вы-

полнении рекомендаций по итогам оценки, касающихся мер реагирования на 

чрезвычайную ситуацию уровня 3 в связи с пандемией коронавирусного заболе-

вания (COVID-19), и о текущих усилиях по осуществлению переходного про-

цесса и восстановлению. 

8. Председатель пообещал сделать все возможное, чтобы возглавляемый им 

Совет действовал в духе открытости и конструктивного диалога на благо детей 

всего мира. 

9. Директор-исполнитель отметила, что после пандемии во многих странах 

улучшилось состояние экономики и повысилось качество услуг, что привело к 

повышению степени благополучия детей по ряду показателей. Первичная меди-

цинская помощь, основные прививки и образовательные услуги были предо-

ставлены большему числу детей, чем в 2022 году. 

10. Вместе с тем обострение новых и затянувшихся конфликтов привело к 

тому, что 2023 год стал одним из худших для детей за всю историю. ЮНИСЕФ 

отреагировал более чем на 400 чрезвычайных ситуаций более чем в 100 странах, 

предоставив миллионам детей необходимые услуги и предметы снабжения. В 

таких местах, как Гаити, Государство Палестина, Демократическая Республика 

Конго, Судан и Украина, дети испытывают ужасные страдания вследствие оче-

видных нарушений их прав. Эти конфликты совпали с другими разрушитель-

ными кризисами, включая катастрофические наводнения в Ливии и землетрясе-

ния в Афганистане, Марокко, Сирийской Арабской Республике и Турции.  

11. Ожидается, что в 2024 году глобальные гуманитарные потребности оста-

нутся близки к рекордно высокому уровню. ЮНИСЕФ будет и впредь уделять 

первоочередное внимание работе в рамках комплекса взаимосвязанных вопро-

сов гуманитарной помощи, развития и мира, оказывая неотложную жизненно 

необходимую помощь и одновременно укрепляя системы, от которых зависят 

дети, и сотрудничая с правительствами в вопросах повышения жизнестойкости 

этих систем. 

12. В 2023 году ЮНИСЕФ и партнеры запустили Партнерство по оказанию ме-

дицинских услуг на уровне общин, чтобы привлечь новые инвестиции в интере-

сах общинных работников здравоохранения, обеспечив этим работникам спра-

ведливую оплату труда, качественное образование и подготовку и безопасные 

условия работы. Предполагалось, что после внедрения Партнерства во всех при-

оритетных странах помощь каждый год будут получать не менее 66 миллионов 

детей и 100 миллионов женщин. 

13. ЮНИСЕФ разработал План действий по обеспечению устойчивости в 

связи с изменением климата на 2023–2030 годы, содействующий партнерам в 
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формировании устойчивых систем предоставления услуг. Продолжение работы 

по повышению жизнестойкости может способствовать увеличению инвестиций 

в деятельность по борьбе с изменением климата в интересах детей. Несколько 

предстоящих глобальных мероприятий предоставят благоприятную возмож-

ность для ведения информационно-просветительной работы и продвижения по-

вестки дня в области прав ребенка. 

14. Без усиления и расширения поддержки со стороны партнеров было бы не-

возможно достичь целей, поставленных на 2024 год. ЮНИСЕФ будет тесно со-

трудничать со своими партнерами, чтобы обратить вспять пагубную тенденцию 

к сокращению доли основных ресурсов в финансировании. ЮНИСЕФ по-преж-

нему принимал активное участие в работе, направленной на повышение эффек-

тивности Организации Объединенных Наций, и оставался верным сторонником 

реформирования Организации Объединенных Наций.  

15. Директор-исполнитель заявила, что во многих отношениях 2024  год явля-

ется переломным: это год потенциальных опасностей, но также и год открыва-

ющихся перспектив. Усиление поддержки наиболее маргинализированных де-

тей, внедрение жизнестойких систем обеспечения устойчивой поддержки детей 

и решительное проведение пропагандистской работы среди сторон конфликтов 

с целью обеспечить безопасность детей и добиваться привлечения виновных к 

ответственности, когда стороны отказываются это делать,  — все это поможет 

ускорить прогресс в достижении целей в области устойчивого развития.  

16. Председатель предоставил слово желавшим выступить с заявлениями об-

щего характера. В совместном вступительном заявлении Бюро выразило благо-

дарность Директору-исполнителю за ее исчерпывающую презентацию, в кото-

рой, по их словам, была подчеркнута непоколебимая приверженность ЮНИСЕФ 

делу обеспечения благополучия детей во всем мире. Они выразили признатель-

ность всем сотрудникам ЮНИСЕФ, как в штаб-квартире, так и на местах, за их 

неустанную работу по выполнению мандата организации, особенно в тяжелых 

условиях. 

17. Бюро заявило, что оно стремится сохранить, а при необходимости и повы-

сить эффективность и результативность. В этом контексте оно высоко оценило 

обзор и доклад Объединенной инспекционной группы о функциях Исполнитель-

ного совета по управлению и надзору, обсуждение которых будет проходить в 

рамках предстоящей ежегодной сессии. Кроме того, Бюро особо отметило, что 

выполнение мандата ЮНИСЕФ зависит от доступности основных ресурсов, яв-

ляющейся базовым фактором, обеспечивающим ЮНИСЕФ возможность эффек-

тивно осуществлять программы и инициативы, направленные на удовлетворе-

ние потребностей детей. Дополнительно Бюро отметило, что Саммит будущего, 

проведение которого намечено на сентябрь 2024 года, предоставляет исключи-

тельную возможность подтвердить приверженность делу защиты прав детей и 

коллективно заняться устранением тех проблем, с которыми они сталкиваются.  

18. Делегации поздравили Председателя Исполнительного совета с избранием 

и заверили его в своей поддержке и готовности к конструктивному взаимодей-

ствию. Кроме того, они выразили благодарность его предшественнику и другим 

членам Бюро в 2023 году за их руководство в течение всего прошедшего года. 

19. Многие делегации особо отметили, что за последний год новые и затянув-

шиеся гуманитарные кризисы стали причиной значительных потрясений и нега-

тивно отразились на положении детей во всем мире, а также привели к сбоям в 

развитии и к дальнейшим задержкам в продвижении на пути к достижению це-

лей в области устойчивого развития. Делегации призвали членов Совета рас-

смотреть вопрос о том, каким образом поддержка, которую они оказывают 
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ЮНИСЕФ, может способствовать решению таких проблем, как нехватка продо-

вольствия и недостаточность питания детей, обеспечение охвата детей иммуни-

зацией, экологические бедствия, вооруженные конфликты и чрезвычайные гу-

манитарные ситуации, а также увеличить размер своих взносов с целью сокра-

тить дефицит финансирования, с которым сталкивается ЮНИСЕФ, чтобы эта 

организация могла более эффективно реагировать на такие проблемы.  

20. Две делегации заявили, что, несмотря на положительные тенденции в гло-

бальном охвате иммунизацией, во многих регионах, особенно на глобальном 

Юге, растет число детей, не охваченных основными услугами по иммунизации. 

Эти делегации особо отметили необходимость обеспечения равного доступа к 

медицинскому обслуживанию и вакцинам, которые помогут искоренить такие 

заболевания, как полиомиелит и краснуха. Другая делегация заявила, что в ре-

зультате увеличения числа гуманитарных конфликтов все больше детей подвер-

гаются растущему риску голода, что неизбежно приведет к повышению показа-

телей распространенности неполноценного питания и отставания в росте.  

21. В ответ Директор-исполнитель отметила, что ЮНИСЕФ совместно с Аль-

янсом по вакцинам ГАВИ и другими организациями выступил с инициативой 

под названием «Большое наверстывание упущенного», которая направлена на 

повышение показателей вакцинации среди детей как минимум до допандемий-

ного уровня и на повышение эффективности усилий служб первичной медико-

санитарной помощи по проведению жизненно важной иммунизации. Она отме-

тила, что в 2023 году был достигнут определенный прогресс и что ЮНИСЕФ 

продолжит прилагать усилия в этом направлении. В частности, по вопросу об 

отставании в росте, по ее словам, предстоит большая работа, поскольку эта про-

блема хотя и является предотвратимой, детям трудно наверстать упущенное, 

если они на протяжении какого-то времени страдали от задержки роста. В этой 

связи Директор-исполнитель заявила, что крайне важно продолжать бороться с 

полиомиелитом и что специальное тематическое заседание, которое должно со-

стояться позднее на той же неделе, послужит напоминанием о том, что это забо-

левание еще не искоренено. 

22. Несколько делегаций указали на негативные последствия изменения кли-

мата и деградации окружающей среды для здоровья, развития и благополучия 

детей и призвали действовать более активно в глобальном масштабе. Директор -

исполнитель заявила, что ЮНИСЕФ уделяет особое внимание оказанию по-

мощи общинам с целью повысить их жизнестойкость и адаптируемость к изме-

нению климата, а также обеспечению просвещения детей по вопросам климата. 

Она отметила, что ЮНИСЕФ приступил к реализации Плана действий по обес-

печению устойчивости в связи с изменением климата на 2023  год, с тем чтобы 

защитить детей, находящихся в наиболее уязвимом положении, от самых нега-

тивных последствий изменения климата.  

23. Одна из делегаций особо отметила, что гарантированное соблюдение прав 

детей является обязанностью государств во все времена и при любых обстоя-

тельствах. Другая делегация подчеркнула, что Исполнительному совету необхо-

димо заниматься не только обеспечением эффективности использования ресур-

сов и своей системы управления, но и принимать участие в текущих межправи-

тельственных процессах, таких как проведение Саммита будущего и осуществ-

ление Декларации о будущих поколениях. Директор-исполнитель заявила, что 

ЮНИСЕФ всегда рассматривает вопросы через призму прав ребенка. Несмотря 

на то что дети не всегда считаются независимыми носителями прав, ЮНИСЕФ 

уверен в том, что они действительно имеют право на здоровье, образование, 

пищу и воду, а также на защиту от насилия, и на этой основе организация фор-

мирует подход к своей деятельности. Директор-исполнитель подчеркнула 
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важность того, чтобы государства-члены проинформировали организаторов 

Саммита будущего относительно приоритетов, касающихся детей, и призвала 

государства-члены выступать за то, чтобы вопросы, имеющие отношение к де-

тям, занимали центральное место в процессе подготовки к Саммиту.  

24. Несколько делегаций поблагодарили ЮНИСЕФ за его самоотверженную 

работу и непоколебимую приверженность делу защиты детей в Газе. Директор-

исполнитель сообщила, что внимание ЮНИСЕФ сосредоточено на обеспечении 

защиты детей и на попытках доставить в Газу как можно больше помощи и пред-

метов снабжения. Кроме того, ЮНИСЕФ обеспокоен перегруженностью обще-

ственных помещений из-за массового перемещения людей на небольшую террито-

рию, а также отключениями телекоммуникаций и ремонтом систем водоснабжения. 

25. Делегации подчеркнули, что для того, чтобы при реализации программ до-

биваться изменений и результатов, которые можно было бы сохранять в течение 

длительного времени, важно поддерживать чувство причастности и развивать 

потенциал на национальном и местном уровнях. Одна из делегаций особо отме-

тила важность координации действий с органами государственной власти и 

международными партнерами, поскольку такая координация позволит избегать 

дублирования усилий и добиваться максимального эффекта. Другая делегация 

подчеркнула, что программы развития эффективно реализуются теми, кто нахо-

дится на местах и обладает местными знаниями и опытом. Директор-исполни-

тель отметила, что локализация является задачей первостепенной важности и 

что ЮНИСЕФ также пытается укрепить национальный потенциал, помогая 

странам определить, как им лучше выполнять свою работу и решать проблемы 

в долгосрочной перспективе. Координация необходима, поскольку ни одна ор-

ганизация не может решить все проблемы, и поэтому необходимо работать вме-

сте и поддерживать усилия друг друга, чтобы многократно повысить эффектив-

ность своей деятельности. 

26. Делегации также указали на сокращение объема основных ресурсов 

ЮНИСЕФ, которые, по их словам, играют важную роль в обеспечении способ-

ности ЮНИСЕФ оперативно и гибко реагировать на кризисы, а также помогать 

детям справляться с различными проблемами и преодолевать их. Одна из деле-

гаций выразила надежду на то, что ЮНИСЕФ будет настоятельно призывать 

страны выполнять их обязательства по предоставлению официальной помощи в 

целях развития в части выделения ресурсов, предназначаемых для основной де-

ятельности, в достаточном и предсказуемом объеме, продолжая при этом рас-

ширять каналы финансирования и укреплять сотрудничество с международ-

ными финансовыми учреждениями и другими заинтересованными сторонами. 

Директор-исполнитель выразила признательность донорам, предоставившим 

ресурсы, предназначаемые для основной деятельности, отметив, что такие по-

жертвования имеют большое значение для способности организации финанси-

ровать свои страновые программы и удовлетворять потребности детей на спра-

ведливой основе, а также расцениваются как вотум доверия ЮНИСЕФ.  

 

 

 C. Выборы должностных лиц Исполнительного совета  
 

 

27. Исполнительный совет избрал своим Председателем Постоянного пред-

ставителя Руанды при Организации Объединенных Наций Эрнеста Рвамуцио, а 

заместителями Председателя — постоянных представителей при Организации 

Объединенных Наций Хосе Альфонсо Бланко Конде (Доминиканская Республика), 

Лучезару Стоеву (Болгария) и Джонибека Исмоила Хикмата (Таджикистан), а 

также заместителя Постоянного представителя Австрии при Организации Объе -

диненных Наций Стефана Преттергофера. 
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 II. Прения в Исполнительном совете 
 

 

 A. Сотрудничество по программам ЮНИСЕФ  
 

 

  Документы по страновым программам 
 

28. Совет рассмотрел документы по страновым программам (ДСП) для 

Бразилии, Бутана, Гамбии, Гвинеи, Камбоджи, Мадагаскара и Филиппин 

(E/ICEF/2024/P/L.1-E/ICEF/2024/P/L.7). 

29. Во вступительном слове директор Группы по программам отметил, что в 

основе миссии ЮНИСЕФ лежит первоочередное внимание к интересам детей, 

находящихся в наиболее неблагоприятном положении. Несмотря на то что Кон-

венция о правах инвалидов была ратифицирована почти всеми странами мира, 

детям с инвалидностью все еще не уделяется достаточного внимания. Политика 

и стратегия ЮНИСЕФ в области социальной интеграции лиц с инвалидностью 

на 2022–2030 годы придала новый импульс обязательствам организации по со-

действию интеграции, а представленные ДСП направлены на практическое во-

площение этих обязательств. 

30. Глобальный ведущий специалист по работе с детьми с инвалидностью за-

явил, что в 2022 году ЮНИСЕФ через своих партнеров охватил более 4,2  мил-

лиона детей с инвалидностью в 142 странах. Однако это число составляет лишь 

малую часть детей с инвалидностью, нуждающихся в поддержке и услугах. 

ЮНИСЕФ призывал государства-члены и всех партнеров подтвердить их при-

верженность делу интеграции лиц с инвалидностью, в том числе путем увели-

чения инвестиций и наращивания потенциала. После выступления глобального 

ведущего специалиста была показана серия фотографий.  

31. В рамках дискуссионного форума, в котором приняли участие представи-

тели правительств, гражданского общества, молодежи и ЮНИСЕФ, основное 

внимание было уделено тому, как решаются вопросы интеграции лиц с инвалид-

ностью в работе участников и на основе их собственного опыта, а также в кон-

тексте партнерства с ЮНИСЕФ в их регионах.  

32. Группа делегаций заявила, что ЮНИСЕФ на протяжении десятилетий яв-

лялся первопроходцем в деле интеграции лиц с инвалидностью в рамках си-

стемы Организации Объединенных Наций. Группа выразила признательность 

старшим руководителям за их приверженность делу, которая стала залогом 

успеха организации. Признавая усилия, предпринятые для практической реали-

зации обязательств по обеспечению интеграции лиц с инвалидностью, как это 

отражено в ДСП, группа отметила, что возможности для совершенствования 

еще имеются. В качестве двух важнейших вопросов, заслуживающих внимания, 

были рассмотрены последовательное отражение показателей интеграции лиц с 

инвалидностью в таблицах результатов в ДСП и дальнейшее вложение ЮНИСЕФ 

средств в получение данных, дезагрегированных по признаку инвалидности. 

Группа заявила, что приветствовала бы возможность проведения в рамках Со-

вета регулярных обсуждений вопроса об интеграции лиц с инвалидностью.  

33. Участники от стран, представляющих ДСП, взяли слово, чтобы выразить 

свою признательность ЮНИСЕФ за сотрудничество. Некоторые из них высоко 

отозвались об основанном на широком участии процессе консультаций по под-

готовке этих документов и приведению их в соответствие с национальными при-

оритетами. Некоторые представители высказались об угрозе, которую несет из-

менение климата, особенно для уязвимых групп населения, в том числе для де-

тей с инвалидностью, и признали необходимость уделять в документах по про-

граммам особое внимание деятельности по борьбе с изменением климата. 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/P/L.1
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/P/L.7
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Участники выразили приверженность продолжению партнерского сотрудниче-

ства с ЮНИСЕФ в целях успешной реализации новых страновых программ.  

34. Региональные директоры ЮНИСЕФ из регионов Восточной Азии и Тихого 

океана, Восточной и Южной Африки, Латинской Америки и Карибского бас-

сейна и Южной Азии, а также исполняющий обязанности Регионального дирек-

тора из региона Западной и Центральной Африки поблагодарили участников от 

стран, представляющих ДСП, за сотрудничество. Региональные директоры за-

явили о приверженности ЮНИСЕФ осуществлению страновых программ в под-

держку национальных приоритетов и достижения глобальных целей, особо от-

метив приоритетные области, на которые будут направлены программы, и воз-

никающие в различных странах проблемы, для смягчения и разрешения которых 

предназначены эти программы.  

35. Исполнительный совет на основе отсутствия возражений принял реше-

ние 2024/1 (см. приложение II). 

 

 

 B. Доклад о выполнении ЮНИСЕФ рекомендаций и решений, 

принятых на пятьдесят первом и пятьдесят втором заседаниях 

Программного координационного совета Объединенной 

программы Организации Объединенных Наций 

по ВИЧ/СПИДу 
 

 

36. Заместитель директора по вопросам ВИЧ/СПИДа (Группа по программам) 

выступила с докладом (UNICEF/2023/EB/2).  

37. Несколько делегаций призвали предоставить надлежащий объем ресурсов 

для борьбы со СПИДом. Несколько других высоко оценили усилия ЮНИСЕФ 

по расширению доступа к услугам по профилактике ВИЧ и охране сексуального 

и репродуктивного здоровья, а также по включению услуг по борьбе с ВИЧ в 

систему оказания первичной медико-санитарной помощи. 

38. Группа делегаций выразила глубокую обеспокоенность в связи со стагна-

цией прогресса среди ключевых групп населения. Она высоко оценила усилия 

ЮНИСЕФ по снижению стигматизации и борьбе с дискриминацией, увековечи-

вающими эпидемию СПИДа. Приняв во внимание сокращение финансирования 

борьбы с ВИЧ, эта группа призвала ЮНИСЕФ не сокращать численность пер-

сонала, специализирующегося на борьбе с ВИЧ. Группа спросила о том, как 

ЮНИСЕФ устанавливает партнерские отношения с затронутыми группами 

населения, с подростками и молодежью в рамках ответных мер и как он может 

усилить пропагандистскую деятельность, ведущуюся при лидирующей роли мо-

лодежи, укрепить лидерскую роль молодежи и расширить ее права и возможно-

сти. Заместитель директора заявила, что ЮНИСЕФ перешел от содействия уча-

стию молодежи и ее конструктивного вовлечения к передаче ей лидерской роли. 

ЮНИСЕФ работает с сообществами молодых людей, чтобы обеспечить им до-

ступ к форумам по принятию решений и к обсуждению распределения ресурсов.  

39. Одна из делегаций с признательностью отметила важную роль ЮНИСЕФ 

и Объединенной программы по ВИЧ/СПИДу (ЮНЭЙДС) в обеспечении сокра-

щения числа новых случаев заражения ВИЧ среди девочек-подростков и моло-

дых женщин, а также числа новых случаев передачи ВИЧ от матери ребенку. Эта 

делегация настоятельно призвала ЮНИСЕФ и впредь уделять особое внимание 

мероприятиям, направленным на искоренение неравенства, являющегося факто-

ром распространения эпидемии ВИЧ, в том числе продолжать уделять особое 

внимание разработке программ по защите прав на охрану сексуального и репро-

дуктивного здоровья. Она задала вопрос о том, предоставит ли следующая 
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Глобальная стратегия борьбы со СПИДом возможность и далее заниматься ре-

шением проблемы гендерного равенства как одного из основных факторов пе-

редачи ВИЧ от матери ребенку. Заместитель директора сообщила, что ЮНИСЕФ 

будет использовать данные и свое относительное преимущество для того, чтобы 

реагировать более адресно, выявляя девочек-подростков, подверженных риску, 

и обеспечивая им возможность обращаться за услугами.  

40. Другая делегация высоко оценила усилия ЮНИСЕФ по сокращению мас-

штабов гендерного неравенства и насилия на гендерной почве, а также по рас-

ширению экономических перспектив для девочек. В 2024  году эта делегация 

войдет в состав Программного координационного совета ЮНЭЙДС и увеличит 

свой взнос на 50 процентов. 

41. Одна из делегаций задала вопрос о том, чем объясняется неизменно высокое 

число младенцев с ВИЧ, которым не была обеспечена своевременная диагно-

стика, а также о том, почему каждая третья беременная женщина, живущая с 

ВИЧ за пределами стран Африки к югу от Сахары, не получает лечения от ВИЧ. 

Заместитель директора сообщила, что ЮНИСЕФ поддерживает расширение 

масштабов диагностики в пунктах оказания медицинской помощи, надлежащую 

подготовку общинных медико-санитарных работников и изучение тех случаев, 

когда антитела к ВИЧ в крови женщин обнаруживаются во время беременности. 

Она отметила, что в странах, расположенных за пределами региона Африки к 

югу от Сахары, с низким уровнем распространенности ВИЧ тестированию на 

ВИЧ может не уделяться повышенного внимания, а само тестирование может не 

включаться в системы охраны здоровья на уровне общин.  

42. Представитель ЮНЭЙДС сообщил, что в связи с нехваткой финансовых 

средств Объединенная программа вскоре представит новое ценностное предло-

жение, в котором будут изложены целевые показатели ее деятельности на сле-

дующие два года, до начала реализации новой Глобальной стратегии борьбы со 

СПИДом. Он призвал Исполнительный совет и впредь направлять и поддержи-

вать взаимодействие ЮНИСЕФ с затронутыми странами и общинами для дости-

жения глобальных целей в области борьбы с ВИЧ/СПИДом.  

 

 

 C. Обновленная информация о гуманитарной деятельности 

ЮНИСЕФ 
 

 

43. Доклад, содержащий обновленную информацию о гуманитарной деятель-

ности ЮНИСЕФ (UNICEF/2024/EB/3), был внесен на рассмотрение заместите-

лем Директора-исполнителя по гуманитарной деятельности и снабжению и 

представлен исполняющим обязанности Директора Управления программ чрез-

вычайной помощи. 

44. Несколько делегаций поблагодарили ЮНИСЕФ за его работу по спасению 

жизней и облегчению страданий детей в неизменно сложном глобальном кон-

тексте в условиях многочисленных гуманитарных кризисов. Кроме того, они вы-

разили признательность сотрудникам ЮНИСЕФ, деятельность которых, направ-

ленная на улучшение условий жизни детей во всем мире, проходит в сложных 

условиях. 

45. Группа делегаций с удовлетворением отметила прогресс в деле выполне-

ния рекомендаций, вынесенных по итогам гуманитарного обзора, и выразила 

признательность в связи с достижениями в обеспечении готовности и осуществ-

лении упреждающих мер, а также в связи с деятельностью по подготовке дан-

ных. Кроме того, указанная группа приветствовала тот факт, что ЮНИСЕФ пре-

высил целевые показатели «базовой договоренности» в рамках программы 
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адаптации к местным условиям, и призвала ЮНИСЕФ и впредь работать с мест-

ными структурами, не только предоставляя им финансовые средства, но и раз-

вивая их потенциал на основе принципа «снизу вверх», уделяя при этом особое 

внимание оказанию жизненно необходимой помощи.  

46. Группа просила ЮНИСЕФ подробнее рассказать о том, как он планирует 

обеспечить наличие средств, необходимых для покрытия полной сметной стои-

мости выполнения всех рекомендаций. В ответ исполняющий обязанности Ди-

ректора Управления программ чрезвычайной помощи заявил, что все рекомен-

дации, сохраняющие свою актуальность, будут выполнены к декабрю 2025 года 

и что более подробный план осуществления, в котором будут учтены некоторые 

из новых возникающих приоритетов, будет представлен после завершения сред-

несрочной оценки в мае 2024 года. Заместитель Директора-исполнителя по гу-

манитарной деятельности и снабжению добавил, что, хотя ЮНИСЕФ и впредь 

будет уделять первоочередное внимание выполнению рекомендаций, функцио-

нирование его системы сковано нехваткой ресурсов, что сказывается на деятель-

ности подразделения, занимающегося вопросами чрезвычайных ситуаций, и со-

трудников региональных и страновых отделений. Заместитель Директора-ис-

полнителя поблагодарил государства-члены, которые сделали взносы в Глобаль-

ный гуманитарный тематический фонд, отметив, что такие взносы обеспечи-

вают ЮНИСЕФ гибкость в распределении ресурсов, в том числе по итогам гу-

манитарного обзора, и являются крупным источником средств, от которых зави-

сит выполнение ЮНИСЕФ полученных рекомендаций.  

47. Другая группа делегаций отметила особую важность усилий по адаптации 

к местным условиям, подчеркнув, что партнерство с местными субъектами 

имеет решающее значение для достижения долгосрочного эффекта на местах. 

Эта группа выразила ЮНИСЕФ признательность за поддержку в развитии ин-

ституционального потенциала местных субъектов, а также за работу ЮНИСЕФ 

по продвижению программы адаптации к местным условиям в рамках Межучре-

жденческого постоянного комитета. Группа задала вопрос о том, как система 

гуманитарного реагирования может повысить эффективность своей деятельно-

сти по адаптации к местным условиям и как Исполнительный совет может более 

эффективно поддерживать ЮНИСЕФ в преодолении трудностей, возникающих 

в процессе выполнения рекомендаций по итогам гуманитарного обзора вслед-

ствие того, что вопрос о степени приоритетности наиболее важных задач в усло-

виях чрезвычайных ситуаций остается нерешенным.  

48. В ответ на это исполняющий обязанности Директора Управления программ 

чрезвычайной помощи заявил, что ЮНИСЕФ разработал преобразующий под-

ход к адаптации к местным условиям, в рамках которого предусматриваются 

взаимодействие с местными неправительственными организациями и граждан-

ским обществом в целях укрепления их оперативного потенциала на местах, а 

также инвестиции в их финансовые, снабженческие и другие системы. Замести-

тель Директора-исполнителя по гуманитарной деятельности и снабжению особо 

отметил, что Межучрежденческий постоянный комитет сформировал целевую 

группу для изучения проблемы подрыва доверия между различными субъектами 

и гуманитарным сообществом, в частности для рассмотрения вопроса о том, что 

еще можно сделать для обеспечения конструктивной адаптации к местным усло-

виям. ЮНИСЕФ добился хороших результатов в отношении процентной доли 

финансовых средств, направляемых в местные учреждения, и в настоящее время 

рассматривает возможность введения других показателей, которые могли бы 

еще больше укрепить подход, предусматривающий адаптацию к местным усло-

виям, например показателя процентной доли расходов на гуманитарную дея-

тельность в местной экономике.  
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49. Другая делегация заявила, что, хотя она высоко оценивает усилия 

ЮНИСЕФ по адаптации его бизнес-модели в связи с необходимостью опера-

тивно и эффективно реагировать на быстро меняющуюся картину кризисов, она 

сожалеет о том, что спустя три года после проведения гуманитарного обзора 

выполнены только 16 из 70 рекомендаций. Делегация призвала увеличить объем 

финансовых средств, выделяемых для выполнения этих рекомендаций, и попро-

сила ЮНИСЕФ подробнее рассказать о его плане по обеспечению выполнения 

к 2025 году остальных 54 рекомендаций с учетом непрекращающихся кризисов 

и ограниченности финансовых и людских ресурсов. Две делегации поинтересо-

вались, не предвидит ли ЮНИСЕФ задержек в выполнении оставшихся реко-

мендаций к 2025 году. 

50. Исполняющий обязанности Директора Управления программ чрезвычай-

ной помощи отметил, что некоторые рекомендации носят краткосрочный харак-

тер, как, например, рекомендация о налаживании взаимодействия с негосудар-

ственными субъектами в целях непосредственного осуществления и проведения 

переговоров. При этом выполнение других рекомендаций требует долгосрочных 

инвестиций и предусматривает участие других учреждений Организации Объе -

диненных Наций, партнеров и доноров. Заместитель Директора-исполнителя по 

гуманитарной деятельности и снабжению заявил, что некоторые рекомендации, 

например о выделении тех или иных средств для урегулирования чрезвычайных 

ситуаций, которым не уделяется достаточно внимания, не будут реализованы из-

за изменившихся условий и нехватки ресурсов.  

51. Делегации заявили, что с нетерпением ожидают появления обновленной 

платформы по обеспечению готовности к чрезвычайным ситуациям, которая 

начнет функционировать позднее в этом году. Одна из делегаций обратилась к 

ЮНИСЕФ с просьбой поделиться результатами проводимого этой организацией 

на страновом уровне мониторинга подотчетности перед пострадавшим населе-

нием, который, по ее словам, имеет жизненно важное значение для эффективно-

сти гуманитарной деятельности. Другая делегация поинтересовалась, каким об-

разом ЮНИСЕФ планирует оценивать потенциал готовности на страновом 

уровне. Отметив, что оценка подхода ЮНИСЕФ к адаптации гуманитарной де-

ятельности к местным условиям будет завершена в первом квартале 2024  года, 

одна из делегаций попросила ЮНИСЕФ ознакомить Совет с результатами этой 

оценки.  

52. Исполняющий обязанности Директора Управления программ чрезвычай-

ной помощи сообщил, что новая платформа ЮНИСЕФ по обеспечению готов-

ности к чрезвычайным ситуациям призвана принимать во внимание объективно 

существующие возможности ведения этой деятельности с учетом наличия люд-

ских ресурсов, финансовых средств, степени материально-технической обеспе-

ченности и других параметров, а также выстраивать взаимодействие со страно-

выми отделениями при осуществлении ими секторальной деятельности по обес-

печению готовности. 

 

 

 D. Обновленная информация о выполнении рекомендаций, 

содержащихся в докладе об оценке мер реагирования 

ЮНИСЕФ на чрезвычайную ситуацию уровня 3 в связи 

с глобальной пандемией коронавирусного заболевания 

(COVID-19), а также о предпринимаемых ЮНИСЕФ усилиях 

по переходу и восстановлению после пандемии COVID-19 
 

 

53. Обновленная информация (E/ICEF/2024/7) была внесена на рассмотрение 

заместителем Директора-исполнителя по гуманитарной деятельности и снабжению 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/7
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и представлена заместителем Директора по вопросам готовности к чрезвычай-

ным ситуациям в области здравоохранения и принятия мер реагирования и гло-

бальным ведущим специалистом по санитарно-эпидемиологическим чрезвы-

чайным ситуациям. 

54. Одна из делегаций подчеркнула важность работы по выполнению рекомен-

даций, вынесенных по итогам оценки, и систематизации уроков, извлеченных 

по итогам пандемии COVID-19. Она попросила подробнее рассказать об опыте, 

полученном на основе многостороннего и межведомственного сотрудничества, 

и о том, как этот опыт может быть использован в текущей работе по определе-

нию глобальной архитектуры здравоохранения для обеспечения готовности к 

чрезвычайным ситуациям в области здравоохранения и принятия мер реагиро-

вания. Отметив, что закрытие школ и детских учреждений во время пандемии 

негативно сказалось на детях и их семьях, а также усилило гендерное неравен-

ство, делегация попросила гарантировать, что гендерная проблематика будет в 

центре внимания предстоящей многосторонней работы по обеспечению готов-

ности к глобальным пандемиям. 

55. В ответ на это заместитель директора заявил, что значительно активизиро-

валась координация усилий, направленных на обеспечение готовности к чрез-

вычайным ситуациям в области здравоохранения и принятие мер реагирования, 

через Группу семи и Группу двадцати и со Всемирной организацией здравоохра-

нения (ВОЗ). Кроме того, в мае 2023 года на Всемирной ассамблее здравоохра-

нения была опубликована новая концепция, в которой ЮНИСЕФ отведена одна 

из ведущих ролей в компоненте защиты населения. В отношении гендерной про-

блематики он заявил, что ЮНИСЕФ уделял ей особое внимание как одной из 

ключевых областей реагирования в готовящейся Рамочной программе оператив-

ного реагирования на чрезвычайные ситуации в области общественного здраво-

охранения. 

56. Заместитель Директора-исполнителя по гуманитарной деятельности и 

снабжению сказал, что крайне важно создать структуру, основанную на много-

сторонней системе, что в первую очередь означает признание ключевой роли 

ВОЗ. В этой связи решающее значение для обеспечения более эффективного ре-

агирования имеет понимание роли и возможностей различных субъектов. Со 

своей стороны, ЮНИСЕФ сосредоточился на информировании о рисках и взаи-

модействии с населением, поставках и материально-техническом снабжении, 

работе в области водоснабжения, гигиены, профилактики и контроля, а также на 

вопросах поставок на последнем этапе. Ключевую роль сыграли сотрудничество 

с такими региональными организациями, как Африканские центры по контролю 

и профилактике заболеваний, и ориентация на местное производство и под-

держка стран в проведении ими закупок на местном уровне.  

57. Одна из делегаций настоятельно призвала ЮНИСЕФ в приоритетном по-

рядке принять меры по выполнению рекомендаций, вынесенных по результатам 

оценки, и обратилась к государствам-членам с призывом усилить поддержку 

предпринимаемых этой организацией усилий по обеспечению готовности 

к чрезвычайным ситуациям в области здравоохранения. Эта делегация задала 

вопрос о системах кислородной терапии, применение которых значительно рас-

ширилось в рамках мер реагирования ЮНИСЕФ на COVID-19, и о том, на-

сколько эффективно эти системы используются в службах охраны здоровья ма-

тери и ребенка. Она также задала вопрос о том, какой передовой опыт можно 

позаимствовать у стран, которые экономически эффективно переориентировали 

применение оборудования, обеспечивавшего функционирование ультрахолодо-

вой цепи для вакцины против COVID-19, на расширение возможностей системы 
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основной первичной медико-санитарной помощи и других функциональных 

подразделений общественного здравоохранения.  

58. Заместитель директора отметил, что ЮНИСЕФ вкладывал средства в рас-

ширение масштабов использования кислородного оборудования во время пан-

демии для решения проблем, связанных с выживанием женщин и детей, и про-

должает наращивать потенциал применения этого оборудования в долгосрочной 

перспективе. ЮНИСЕФ также оказывал содействие в разработке стратегий, ин-

струментов и материалов для обучения поставщиков медицинских услуг ис-

пользованию кислородного оборудования с учетом обеспечения долгосрочной 

устойчивости. Отвечая на вопрос о переориентировании ультрахолодной цепи, 

заместитель директора сказал, что ЮНИСЕФ изучает варианты использования 

таких систем в тех случаях, когда это технически возможно, например для вак-

цин против Эболы, и при условии их соответствия стандартам ВОЗ. Он также 

добавил, что существует потенциал их использования в будущем для борьбы с 

пандемиями и обеспечения готовности к ним.  

 

 

 E. Доклады об оценке и ответы руководства  
 

 

  Оценка принимаемых ЮНИСЕФ мер социальной защиты, направленных 

на обеспечение предоставления всеобщих пособий на ребенка, и ответ 

руководства 
 

59. Директор по оценке представил краткий доклад (E/ICEF/2024/3), а затем 

Директор по социальной политике и социальной защите представила ответ ру-

ководства (E/ICEF/2024/4). 

60. Группа делегаций выразила признательность ЮНИСЕФ за эффективное 

продвижение в странах-партнерах повестки дня в области социальной защиты с 

учетом интересов детей, включая расширение сферы охвата всеобщими пособи-

ями на детей, путем консультирования правительств по вопросам мобилизации 

ресурсов, укрепления потенциала правительств и налаживания партнерских от-

ношений с различными заинтересованными сторонами на национальном и меж-

дународном уровнях в соответствии с рекомендациями, вынесенными по итогам 

оценки. 

61. Группа подчеркнула важность тех усилий, которые ЮНИСЕФ, действуя в 

соответствии со своим двойным мандатом, предпринимает в области пропа-

ганды адаптивной защиты, обеспечивающей реагирование на потрясения, среди 

правительств и партнерских организаций, в том числе в нестабильных условиях 

кризиса. Группа выразила признательность ЮНИСЕФ как сильному партнеру, 

играющему важную роль в секторе сбора фактических данных, и призвала 

ЮНИСЕФ продолжать совместные действия и увязывать социальную защиту с 

другими мерами. Директор по оценке сообщил, что его сотрудники совместно с 

коллегами из программных подразделений работают над тем, чтобы сформули-

ровать по результатам тематических исследований соответствующие выводы, 

которые были бы универсально применимы как в краткосрочной, так и в долго-

срочной перспективе. Директор по вопросам социальной политики и социальной 

защиты отметила, что адаптивные и всеохватные системы социальной защиты 

являются основными областями и приоритетами текущего плана работы 

ЮНИСЕФ, равно как и обеспечение оперативного и эффективного реагирования 

систем до и после кризиса. 

62. Одна из делегаций особо отметила, что около 4 миллиардов человек во 

всем мире, включая бесчисленное множество детей, по-прежнему не имеют до-

ступа к базовым системам социальной защиты и что ЮНИСЕФ обладает 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/3
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уникальными возможностями для решения этой проблемы. Эта делегация под-

черкнула важность рекомендаций, призвав ЮНИСЕФ продолжать использовать 

свой растущий профессиональный опыт в области составления бюджета с уче-

том интересов детей и расширения возможностей маневра средствами бюджета, 

а также активизировать усилия по укреплению потенциала правительств. Она 

задала вопрос о том, каким образом недавно запущенная инициатива «Глобаль-

ный акселератор для создания рабочих мест и обеспечения социальной защиты 

в интересах справедливого перехода» может укрепить взаимодействие с дру-

гими партнерами. Директор по социальной политике и социальной защите со-

общила, что ЮНИСЕФ работает над этой инициативой совместно с Междуна-

родной организацией труда и другими партнерами, чтобы задействовать имею-

щиеся на страновом уровне различные возможности, укрепить уже существую-

щие координирующие структуры и устранить пробелы и узкие места, которые 

не позволяют обеспечить охват или ускорение.  

63. Приветствуя усилия ЮНИСЕФ по использованию своего опыта в области 

финансирования и социальной защиты, одна из делегаций запросила дополни-

тельную информацию о стратегии ЮНИСЕФ по поощрению инновационных 

механизмов финансирования систем социальной защиты. Кроме того, эта деле-

гация призвала ЮНИСЕФ проявлять особую осторожность при взаимодействии 

с правительствами, являющимися сторонами конфликтов,  и поинтересовалась, 

каким образом ЮНИСЕФ планирует решать эту проблему. Другая делегация 

призвала ЮНИСЕФ ежегодно представлять Исполнительному совету обновлен-

ную информацию о ходе выполнения рекомендаций, вынесенных по итогам 

оценки.  

64. В ответ на это Директор по оценке заявил, что в соответствии с пересмот-

ренной политикой ЮНИСЕФ в области оценки его подразделение представит 

Совету в своем ежегодном докладе обновленную информацию об общем состо-

янии выполнения всех рекомендаций. Директор по социальной политике и со-

циальной защите пояснила, что ЮНИСЕФ использует свой опыт в области фи-

нансирования и социальной защиты, помогая правительствам обеспечивать 

наличие сильной системы государственных финансов, приоритетность систем 

социальной защиты и эффективное использование расходов на социальную за-

щиту для оказания содействия в реализации программ, отметив, что ЮНИСЕФ 

просит правительства добиваться более заметных и высоких результатов в усло-

виях ограниченности бюджетных средств. Что касается работы в зонах конфлик-

тов, то Директор подчеркнула важность обеспечения того, чтобы ЮНИСЕФ мог, 

где это возможно, использовать существующие системы, а в случае невозмож-

ности их использования — придерживаться гуманитарных принципов и дей-

ствовать параллельно или напрямую, используя для поддержки детей надежные 

механизмы управления рисками, а также транспарентные и эффективные ме-

тоды. 

 

 

  Оценка этапа II (2020–2023 годы) Глобальной программы действий 

ЮНФПА-ЮНИСЕФ по искоренению детских браков и ответ руководства  
 

65. Директор по оценке представил резюме оценки (E/ICEF/2024/5), после чего 

Директор по защите детей представила ответ руководства (E/ICEF/2024/6). 

66. Группа делегаций подчеркнула, что Глобальная программа является един-

ственным многосторонним фондом, занимающимся вопросами пресечения 

практики детских браков, и что рекомендации, содержащиеся в оценке, будут 

играть важную роль в достижении цели 5.3 в области устойчивого развития. Эта 

группа попросила предоставить подробную информацию о критериях, исполь-

зованных в оценке для тематических исследований «глубокого погружения». 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/5
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Отметив, что в ходе оценки были выявлены проблемы, связанные с получением 

при разработке программ конкретных демографических данных по женщинам и 

девочкам, группа также поинтересовалась, как эти соображения были учтены в 

методике оценки. 

67. Что касается критериев, примененных для проведения тематических ис-

следований, то Директор по оценке отметил, что в различных оценках применя-

ются разные критерии. Иногда тематические примеры использовались для изу-

чения слабых мест программы, а в случаях, когда программа была успешной,  — 

для выяснения того, что сработало хорошо, а что не сработало и почему. В дру-

гих случаях применялись иные подходы, направленные на обеспечение геогра-

фического охвата, особенно для крупных программ, представленных во многих 

странах. Для оценки этапа II был использован комплексный подход, при котором 

страны для проведения оценки выбирались не только с учетом географического 

положения и факта совместной работы обоих агентств, но и на основании того, 

насколько успешно идет в них процесс реализации Глобальной программы. Од-

ним из факторов было также разнообразие с точки зрения оперативных аспектов 

и аспектов безопасности. 

68. Одна из делегаций заявила, что воодушевлена результатами оценки и вы-

ражает признательность как ЮНИСЕФ, так и ЮНФПА за их сотрудничество, 

носящее стратегический характер. Делегация поинтересовалась, каким образом 

на этапе III Программы ЮНИСЕФ будет добиваться того, чтобы никто не был 

забыт и чтобы удовлетворялись взаимосвязанные потребности девочек. Она 

предложила рассмотреть в рамках Глобальной программы вопрос о пересечении 

практики детских браков и калечащих операций на женских половых органах, 

когда между этими видами практики наблюдается явная взаимосвязь, в том 

числе в рамках Совместной программы ЮНФПА и ЮНИСЕФ по искоренению 

практики калечащих операций на женских половых органах. Эта делегация за-

дала вопрос о том, каким образом Совместная программа и Глобальная про-

грамма взаимодействуют друг с другом, чтобы не допустить дублирования уси-

лий в тех странах, где они обе осуществляют свою деятельность.  

69. Директор по защите детей заявила, что в этапе  III Глобальной программы 

предусмотрено ведение информационно-пропагандистской работы с правитель-

ствами с целью добиться увеличения бюджетных ассигнований на укрепление 

системы, с тем чтобы повысить степень собственного участия и уменьшить за-

висимость от средств, предоставляемых донорами. Она отметила, что и Гло-

бальная программа действий по искоренению детских браков, и Совместная 

программа по искоренению практики калечащих операций на женских половых 

органах входят в программу защиты детей, что позволяет ЮНИСЕФ обращать 

внимание на некоторые аспекты, способствующие изменениям преобразующего 

характера, например на применение законодательства. Действующая в рамках 

ЮНИСЕФ Группа по профилактике вредных видов практики координировала 

работу с ЮНФПА по обеим программам, обеспечивая осведомленность сотруд-

ников обеих организаций о расходах и программных мероприятиях, а также о 

том, какие элементы одной программы можно использовать для реализации дру-

гой и для предотвращения дублирования. На третьем этапе Глобальной про-

граммы основное внимание уделяется решению вопросов интерсекционально-

сти и обеспечению того, чтобы системы оказывали поддержку девочкам-под-

росткам с учетом фактора их многоаспектной уязвимости.  

70. Исполнительный совет принял решение 2024/2 по пункту 14 повестки дня 

(см. приложение II). 
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 F. Обновленная информация о разработке всеобъемлющей 

системы общеорганизационного управления рисками  
 

 

71. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам управления внесла этот 

пункт на рассмотрение, а главный специалист по управлению рисками предста-

вил доклад (E/ICEF/2024/8). 

72. Несколько делегаций приветствовали активизацию подхода к общеоргани-

зационному управлению рисками, выразив удовлетворение тем, что он был раз-

работан на основе ревизионных отчетов или имеющихся обзоров и оценок. Вы-

ступавшие приветствовали разработку более удобных инструментов представ-

ления информации о рисках и определение приоритетности ряда ключевых рисков.  

73. Одна из делегаций подчеркнула важность выполнения ЮНИСЕФ рекомен-

даций, вынесенных по итогам внутренней тематической ревизионной проверки 

его системы управления рисками. Она заявила, что необходимо принять меры 

по обеспечению безопасности информационных технологий и работы с партне-

рами-исполнителями, и поинтересовалась, как ЮНИСЕФ, выполняя программу 

оптимизации, намерен интегрировать управление рисками своей операционной 

деятельности в эти новые рамки. 

74. Другая делегация сообщила, что обновленная информация может стать 

шаблоном и руководством для других организаций, создающих или обновляю-

щих свои системы управления рисками. Эта делегация поинтересовалась сро-

ками введения в действие новой системы и завершения консультаций по форму-

лированию в большей мере прикладного определения параметров приемлемого 

риска, возможностью включения в состав системы руководства по вопросу пе-

ренаправления проблем, планами укомплектования канцелярии главного специ-

алиста по управлению рисками и потенциальным включением в систему воз-

можности своевременного информирования о нарушениях в программе.  

75. Одна из делегаций с удовлетворением отметила комплексную разработку 

обновленного подхода и признание в нем стратегических, всеобъемлющих и 

сквозных элементов общеорганизационного управления рисками и не в послед-

нюю очередь обязанностей старшего руководства.  

76. Другая делегация с нетерпением ожидает появления новой системы управ-

ления рисками и возможностей обсудить среди прочего заявление о параметрах 

приемлемого риска. Эта делегация особо отметила важность обеспечения того, 

чтобы новый подход охватывал организацию в целом. Она просила ЮНИСЕФ 

принять активное участие в выполнении рекомендации ревизоров, касающейся 

четкого определения функций и обязанностей руководящих органов в новой об-

щеорганизационной системе управления рисками. Делегация поинтересовалась 

дальнейшими шагами в отношении данной рамочной программы, в том числе 

налаживанием взаимодействия с Советом.  

77. Одна из делегаций выразила надежду на появление более четких формули-

ровок определения «беспроигрышного» подхода ЮНИСЕФ и параметров при-

емлемого для него риска в чрезвычайных ситуациях, подробностей стратегии по 

укреплению потенциала ЮНИСЕФ в области управления рисками в странах, 

подверженных риску в наибольшей степени, и рекомендаций главного специа-

листа по управлению рисками относительно того, как эффективнее интегриро-

вать управление рисками в цикл страновых программ. Делегация рекомендовала 

наладить обмен мнениями с другими учреждениями Организации Объединен-

ных Наций по вопросам общих зон риска и соответствующим методам управле-

ния рисками. 
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78. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам управления подтвердила 

твердое намерение организации завершить разработку рамочной программы, 

концепции и заявления о параметрах приемлемого риска в первом квартале 

этого года и приветствовала проведение консультаций и обсуждений с Советом. 

Она особо отметила, что при определении подхода особую важность имеет со-

трудничество с другими учреждениями и организациями, в том числе неправи-

тельственными. В ближайшие недели ЮНИСЕФ рассмотрит вопрос об укреп-

лении штата его сотрудников, занимающихся управлением рисками, и решение 

этого вопроса, как и ряда других, создает потребность в основных ресурсах. На 

протяжении всего периода внедрения новой системы будут предприниматься 

усилия, направленные на то, чтобы этот процесс носил адаптивный и гибкий 

характер и проходил с учетом страновых особенностей. 

79. Главный специалист по управлению рисками сообщил, что в 2024  году 

ЮНИСЕФ планирует определить основные риски для организации, выпустить 

первую версию заявления о параметрах приемлемого риска в рамках динамич-

ного и циклического процесса, опробовать новые упрощенные инструменты и 

создать общеорганизационную сеть специалистов по рискам. Во избежание со-

здания параллельных систем отправной точкой во всех начинаниях должен стать 

анализ рисков, при этом следует рассмотреть возможность его включения в 

стандартные системы управления, такие как цикл страновых программ и планы 

управления отделами. 

80. Исполнительный совет принял решение 2024/3 по пункту 14 повестки дня 

(см. приложение II). 

 

 

 G. Финансовый доклад и проверенные финансовые ведомости 

ЮНИСЕФ за год, закончившийся 31 декабря 2022 года, 

доклад Комиссии ревизоров и ответ руководства  
 

 

81. Директор по вопросам внешней ревизии (Чили), выступая от имени Комис-

сии ревизоров Организации Объединенных Наций, представила доклад Комис-

сии ревизоров. Заместитель Директора-исполнителя по вопросам управления 

внесла на рассмотрение финансовый доклад и проверенные финансовые ведо-

мости ЮНИСЕФ за год, закончившийся 31 декабря 2022 года, и доклад Комис-

сии ревизоров (A/78/5/Add.3), а также ответ руководства на доклад Комиссии 

ревизоров (E/ICEF/2024/AB/L.2). Контролер и Директор Отдела финансового и 

административного управления представил финансовый доклад и проверенные 

финансовые ведомости, а также ответ руководства.  

82. Несколько делегаций выразили ЮНИСЕФ признательность за то, что он 

вновь получил ревизорское заключение без оговорок, при этом некоторые деле-

гации высказали обеспокоенность в связи с сокращением объема основных ре-

сурсов. 

83. Группа делегаций с удовлетворением отметила высокий рейтинг организа-

ции по уровню транспарентности и поблагодарила ЮНИСЕФ за включение в 

его финансовую отчетность справки о внутреннем контроле. Эта группа выска-

зала просьбу постоянно информировать Исполнительный совет об улучшениях 

в областях, выделенных Комиссией ревизоров, в частности о выборочных про-

верках партнеров-исполнителей. Другая делегация поинтересовалась тем, как 

ЮНИСЕФ намерен добиваться устойчивых улучшений в выполнении этих ре-

комендаций. Контролер сообщил, что были обновлены те руководящие прин-

ципы выборочной проверки, которые отражают изменения, внесенные в процедуры 

https://undocs.org/ru/A/78/5/Add.3
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/AB/L.2
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согласованных денежных переводов, была усовершенствована цифровая плат-

форма и разработана учебная программа. 

84. Группа призвала руководство продолжить выполнять рекомендации преды-

дущих лет, выполнить оставшиеся рекомендации по укреплению систем внут-

реннего контроля и продолжить диалог с Комиссией ревизоров по поводу тех 

рекомендаций, которые касаются Единого глобального центра обслуживания и 

с которыми ЮНИСЕФ не согласился. Контролер пояснил, что эта рекомендация 

была отклонена, поскольку показатель ошибок и отклонений дел, поступающих 

в Центр обслуживания, соответствует результатам исследования контрольных 

показателей для частного сектора, согласно которым приемлемым считается по-

казатель, равный 10 процентам. 

85. Группа попросила разъяснить причины резкого увеличения списаний в пе-

риод с 2021 по 2022 год и поинтересовалась, успевает ли ЮНИСЕФ не позднее 

первого квартала 2024 года выполнить рекомендации, касающиеся выделения 

средств для выплаты заработной платы. Контролер объяснил, что списание 

крупной суммы было обусловлено чрезвычайными обстоятельствами, связан-

ными с застрахованными сырьевыми товарами в одной из крупных стран, в ко-

торой осуществляется программа. Сроки выполнения рекомендации по выделе-

нию средств для выплаты заработной платы были перенесены на третий квартал 

2024 года, и, в соответствии со стандартной практикой, Комиссия ревизоров бу-

дет проинформирована об этом в последующем обновленном отчете о ревизии. 

В чрезвычайных ситуациях трудно брать на себя долгосрочные обязательства по 

выплате заработной платы, однако ЮНИСЕФ изучает другие механизмы обес-

печения непрерывного финансирования. 

86. Группа призвала ЮНИСЕФ рассмотреть возможность увеличения штата 

Управления внутренней ревизии и расследований и числа ревизий, высоко оце-

нила то внимание, которое уделяется вопросам управления рисками, и призвала 

к дальнейшему совершенствованию. Заместитель Директора-исполнителя по 

вопросам управления сообщила, что в период с 2017 по 2023  год штат сотруд-

ников был почти удвоен, выделялись финансовые средства на деятельность вре-

менной целевой группы, занимавшейся борьбой с мошенничеством, и все это в 

условиях сокращения объема основных ресурсов.  

87. Одна из делегаций настоятельно призвала государства-члены рассмотреть 

возможность увеличения объема их взносов по линии основных ресурсов. По 

мнению этой делегации, недостаточная подготовка сотрудников по вопросам 

безопасности представляет собой существенный организационный риск, и она 

настоятельно призвала ЮНИСЕФ рассмотреть вопрос о расширении его нынеш-

них обязательств. Контролер пояснил, что обязательным условием для осу-

ществления любой поездки из штаб-квартиры в отделения на местах является 

прохождение подготовки в Департаменте по вопросам охраны и безопасности 

Организации Объединенных Наций (ДОБООН). Изменения в ситуации на ме-

стах часто усложняли задачу по проведению четко подготовленного инструк-

тажа, но сотрудники ДОБООН во многих случаях восполняли этот пробел.  

88. Другая делегация приняла к сведению информацию о профиците и накоп-

ленном профиците и о положительном кассовом остатке и попросила разъяснить 

их состав и тип финансирования, особенно в том, что касается накопленного 

профицита. Контролер разъяснил, что основной объем финансовых средств, от-

несенных к категории «профицит», представляет собой неизрасходованные 

средства, полученные по линии неосновных ресурсов в последнем квартале 

года, и они будут перенесены на следующий год. Он заявил, что по нормам Меж-

дународных стандартов учета в государственном секторе резерв, накопленный 

ЮНИСЕФ, является очень низким. Основные ресурсы составили около 
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150 млн долл. США из 1,85 млрд долл. США, а остальные средства были отне-

сены к категории неосновных ресурсов.  

89. Одна из делегаций высоко оценила усилия ЮНИСЕФ по выполнению ре-

комендаций, касающихся систем информационно-коммуникационных техноло-

гий, путем разработки рамочной концепции общеорганизационного управления 

рисками. 

90. Представитель Комиссии ревизоров заявил, что после одобрения доклада 

Комиссии ревизоров Генеральной Ассамблеей Комиссия обязана принять меры 

по выполнению всех рекомендаций, независимо от того, согласно руководство с 

ними или нет. Методология проведения проверок была разработана таким обра-

зом, чтобы обеспечивать руководству возможность преодолевать риски или уси-

ливать контроль; все рекомендации считались одинаково важными, независимо 

от того, связаны ли они с высоким или низким риском в ходе последующей дея-

тельности, рекомендации могут быть очень сложными и, следовательно, вряд ли 

будут реализованы в течение одного года, а средний показатель выполнения, со-

ставляющий 80 процентов, свидетельствует о предельно твердом намерении ру-

ководства выполнять их. 

91. Исполнительный совет принял решение 2024/4 по пункту 14 повестки дня 

(см. приложение II). 

 

 

 H. Мобилизация средств в частном секторе и партнерское 

сотрудничество: план работы и предлагаемый бюджет 

на 2024 год 
 

 

92. Заместитель Исполнительного директора по вопросам партнерств внесла 

на рассмотрение этот пункт повестки дня, после чего Директор Отдела по мо-

билизации средств в частном секторе и партнерскому сотрудничеству предста-

вила доклад (E/ICEF/2024/AB/L.1) и сопроводительную обновленную информа-

цию о финансовом инструменте Всемирного банка (UNICEF/2024/EB/4). Пред-

седатель Постоянной группы национальных комитетов представил устную об-

новленную информацию о работе этих комитетов.  

93. Несколько делегаций отметили важность участия национальных комитетов 

в деятельности ЮНИСЕФ и заявили, что будут приветствовать ежегодное пред-

ставление обновленной информации об их деятельности. Группа делегаций за-

явила, что также приветствовала бы проведение более частых неофициальных 

обсуждений с национальными комитетами.  

94. Группа делегаций попросила привести примеры успешных программ, осу-

ществляемых национальными комитетами в партнерстве с правительствами их 

стран. Директор Отдела по мобилизации средств в частном секторе и партнер-

скому сотрудничеству упомянула инициативу «Города, удобные для жизни де-

тей», которая реализовывалась в 22 странах, где присутствуют национальные 

комитеты, и в ее рамках ЮНИСЕФ признал соответствующими требованиям 

около 1140 городов и муниципалитетов. 

95. Группа просила рассказать о новых и инновационных моделях финансиро-

вания, которые уже опробованы или будут опробованы в странах с высоким 

уровнем дохода в соответствии с планом работы Отдела по мобилизации средств 

в частном секторе и партнерскому сотрудничеству на 2024  год. Директор рас-

сказала об инициативе «Гига» по подключению каждой школы к интернету, ре-

ализуемой ЮНИСЕФ в сотрудничестве с Международным союзом электросвязи 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/AB/L.1
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при поддержке двух правительств и одного из Национальных комитетов и при 

участии нескольких партнеров, представляющих частный сектор.  

96. Группа запросила информацию о том, что требуется национальным коми-

тетам от ЮНИСЕФ для выполнения ими пропагандистских задач в своих стра-

нах. Председатель Постоянной группы отметил, что эффективная работа начи-

нается с установления прочных рабочих отношений и постоянного взаимодей-

ствия в рамках пирамиды партнерств ЮНИСЕФ. Национальные комитеты сыг-

рали важную роль в адаптации глобальных приоритетов ЮНИСЕФ в области 

информационно-пропагандистской деятельности к своим рынкам, в удовлетво-

рении конкретных информационных потребностей и обеспечении соответствия 

информационно-пропагандистской деятельности стандартам ЮНИСЕФ с помо-

щью процесса, разработанного совместно с ЮНИСЕФ.  

97. Группа поинтересовалась порядком распределения финансовых средств, 

собранных национальными комитетами. Контролер заявил, что распределение 

всех средств, поступающих в ЮНИСЕФ, производится в соответствии с Финан-

совыми положениями и правилами ЮНИСЕФ.  

98. Одна из делегаций высказала признательность за планы по расширению 

географического охвата и охвата новых рынков для сбора средств и налаживания 

партнерских отношений. Она выразила заинтересованность в получении инфор-

мации о формировании новой и более гибкой бизнес-модели и о том, как это 

будет способствовать оптимизации ресурсов, а также об экспериментальных 

программах и инициативах, связанных с инновационными механизмами финан-

сирования, и о том, как ЮНИСЕФ изучает новые подходы к сбору средств и 

налаживанию партнерских отношений. Директор сообщила, что в настоящее 

время реализуется новая стратегия, направленная на активизацию сбора средств 

с помощью цифровых технологий в страновых отделениях и национальных ко-

митетах, а ускоренный рост инвестиций в форме как пожертвований по завеща-

ниям, так и по результатам сбора средств с помощью цифровых технологий по-

может увеличить объем основных ресурсов. Эта организационная модель харак-

теризуется высокой степенью распределенности: привлечением средств част-

ного сектора в ее рамках занимаются 33 национальных комитета и 22 страновых 

отделения. Для того чтобы помочь этим развивающимся рынкам в их усилиях 

по сбору средств, через инструмент Всемирного банка на эти цели было выде-

лено 50 млн долл. США. 

99. Другая делегация запросила подробную информацию о прогнозах поступ-

лений с учетом того, что фактические поступления в ЮНИСЕФ от частного сек-

тора в период с 2022 по 2023 год сократились на 28 процентов. Эта делегация 

рекомендовала Директору-исполнителю, чтобы в случае возникновения новых 

рыночных возможностей в период между сессиями Совета сама Директор-ис-

полнитель выявляла и учитывала их и представляла Совету соответствующую 

информацию. Делегация настоятельно призвала ЮНИСЕФ продолжать поиск 

инновационных источников финансирования со стороны частного сектора и от-

метила первые успехи в применении инструмента Всемирного банка. Директор 

объяснила, что рекордный объем поступлений в 2022 году был связан с реакцией 

на войну на Украине. Несмотря на рост поступлений в ЮНИСЕФ средств по 

линии частного сектора, обеспечение критической массы основных ресурсов 

по-прежнему представляет собой непростую задачу.  

100. Одна из делегаций высоко оценила планы по разработке модели отнесения 

расходов для инструмента Всемирного банка и выразила надежду на получение 

дополнительной информации после завершения работы над этой моделью. Ди-

ректор сообщила, что ЮНИСЕФ работает над моделью отнесения расходов, но 

эта работа займет некоторое время, поскольку для налаживания и масштабирования 
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операций по сбору средств на развивающихся рынках требуются многочислен-

ные источники финансирования. Контролер заявил, что модель отнесения рас-

ходов для индивидуальных пожертвований находится в процессе разработки и в 

рамках оценки финансового инструмента Всемирного банка с одной из фирм 

будет заключен контракт, предусматривающий проведение анализа этой модели.  

101. Делегация поинтересовалась у ЮНИСЕФ и представителя национальных 

комитетов, каким образом в разных странах решается проблема психического 

здоровья детей и подростков и какую роль могут сыграть национальные коми-

теты в решении этих вопросов. Директор привела в пример Глобальную коали-

цию за психическое здоровье молодежи, которая была создана благодаря дея-

тельности национальных комитетов, страновых отделений, а также благодаря 

привлечению средств частного сектора и партнерским отношениям с его пред-

ставителями и стала глобальным движением в поддержку психического здоро-

вья. В этой коалиции намерены принять участие несколько предприятий и наци-

ональных комитетов, которые будут стимулировать поступление финансовых 

средств и рост значения вопросов, связанных с психическим здоровьем, во всех 

страновых отделениях и в странах с высоким уровнем дохода.  

102. Исполнительный совет принял решение 2024/5 по пункту 14 повестки дня 

(см. приложение II). 

 

 

 I. Доклад о совместной поездке членов Исполнительных советов 

ЮНИСЕФ, ПРООН/ЮНФПА/ЮНОПС, ВПП и Структуры 

«ООН-женщины» в Сенегал 2‒6 октября 2023 года 
 

 

103. Доклад о совместной поездке членов Исполнительного совета в Сенегал 

(DP/FPA/OPS-ICEF-UNW-WFP/2024/1) был представлен Его Превосходитель-

ством г-ном Джонибеком Исмоилом Хикматом, Постоянным представителем 

Таджикистана при Организации Объединенных Наций, от имени делегации, 

принимавшей участие в этой поездке. Перед презентацией был показан видео-

материал, в котором рассказывалось об основных моментах поездки.  

104. Цель поездки заключалась в том, чтобы акцентировать внимание на испол-

нении обязательств Организацией Объединенных Наций в Сенегале и на ее де-

ятельности в этой стране, а также на межучрежденческом взаимодействии в 

деле осуществления Рамочной программы Организации Объединенных Наций 

по сотрудничеству в области устойчивого развития в поддержку трех нацио-

нальных приоритетов, изложенных в плане «Sénégal Émergent» («Сенегал на 

пути развития»). Кроме того, поездка была призвана продемонстрировать, ка-

ким образом подразделения-участники вносят вклад в решение этих приоритет-

ных задач в рамках своих ДСП, где это применимо, привлечь внимание к про-

грамме повышения эффективности Организации Объединенных Наций и дать 

представление о положении в регионе Западной и Центральной Африки.  

105. В рамках программы поездки в Дакаре состоялись встречи с государствен-

ными должностными лицами, донорами, представителями гражданского общества,  

частного сектора и региональных подразделений Организации Объединенных 

Наций. Затем делегация была разделена на две группы для посещения проектов 

и программ, осуществляемых при поддержке Организации Объединенных 

Наций. Одна из групп посетила три региона в области Казаманс на юге Сене-

гала, а другая осталась в Дакаре, а также посетила регион Тьес.  

106. Делегация приняла к сведению важность безопасности как одного из необ-

ходимых условий развития, а также просьбы о поддержке со стороны Организа-

ции Объединенных Наций в отношении деятельности по разминированию и по 

https://undocs.org/ru/DP/FPA/OPS-ICEF-UNW-WFP/2024/1
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восстановлению. Делегация также признала необходимость более тесного взаи-

модействия между отделениями Организации Объединенных Наций в этом ре-

гионе и выработки более согласованных подходов к решению проблем, с кото-

рыми сталкивается Сенегал. 

107. На делегацию произвели впечатление несколько примеров позитивного 

взаимодействия молодежи с правительством Сенегала и то, какой важный вклад 

молодежь вносит в развитие своих общин. Делегация отметила, что создание 

судебной инфраструктуры по всей стране, в том числе при поддержке одной из 

структур Организации Объединенных Наций, является достойным похвалы ре-

шением, обеспечивающим доступ к правосудию уязвимым группам населения, 

особенно проживающим в отдаленных районах. 

108. Учитывая, что некоторые из проектов, включенных в программу этой по-

ездки, были мелкомасштабными, а их воздействие было ограниченным, делегация 

предложила подразделениям Организации Объединенных Наций провести оценку 

поддержки, которую они оказывают таким проектам, и предоставить техническую 

и финансовую помощь, необходимую для масштабирования этих проектов с це-

лью повысить их результативность. Делегация настоятельно призвала к тому, 

чтобы в тех случаях, когда несколько учреждений сотрудничают в рамках от-

дельных проектов или программ, эти учреждения поддерживали низкий уровень 

административных расходов и обеспечивали функционирование четких меха-

низмов подотчетности. Делегация подчеркнула важность того, чтобы в условиях 

сокращения или стагнации объемов официальной помощи в целях развития Ор-

ганизация Объединенных Наций рассматривала альтернативные форматы дея-

тельности. 

109. Представитель Сенегала поблагодарил исполнительные советы учрежде-

ний Организации Объединенных Наций за содействие. Он отметил, что эта по-

ездка на места позволила оценить работу, которую система Организации Объе -

диненных Наций проводит в Сенегале во взаимодействии и сотрудничестве с 

национальными властями. Кроме того, эта поездка дала возможность свести во-

едино ряд идей и провести стратегический анализ деятельности системы Орга-

низации Объединенных Наций в Сенегале.  

 

 

 J. Прочие вопросы 
 

 

  Предварительный перечень пунктов повестки дня для ежегодной сессии 

2024 года 
 

110. Предварительный перечень пунктов повестки дня ежегодной сессии 

2024 года был представлен Секретарем Исполнительного совета.  

 

 

 K. Принятие проектов решений 
 

 

111. Исполнительный совет принял решения 2024/1–2024/5 (см. приложение II). 

По пункту 4 повестки дня было официально принято решение 2024/1.  

 

 

 L. Заключительные выступления Директора-исполнителя 

ЮНИСЕФ и Председателя Исполнительного совета  
 

 

112. Директор-исполнитель поблагодарила Председателя за его руководство, а 

Бюро и Исполнительный совет — за конструктивное участие в работе сессии. 

Она отметила, что все пять решений, принятых Советом в ходе сессии, четко 
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свидетельствуют об устойчивости финансового положения ЮНИСЕФ и о высо-

ком уровне транспарентности, об активном взаимодействии и партнерских от-

ношениях организации с частным сектором, о масштабности успехов в деятель-

ности в интересах детей, достигнутых благодаря утверждению новых ДСП, о 

растущих возможностях по снижению рисков и о неизменном стремлении про-

должать обучение путем проведения оценок ключевых программ и мероприятий.  

113. Директор-исполнитель сказала, что рада тому, что партнеры на глобальном 

и страновом уровнях смогли принять участие в специальном тематическом за-

седании, и призвала удвоить усилия, направленные на то, чтобы к 2026  году лик-

видировать полиомиелит раз и навсегда. Она была рада получить на сессии но-

вую информацию об интеграции лиц с инвалидностью и подчеркнула, что ра-

бота ЮНИСЕФ в этом направлении стала еще более необходимой после приня-

тия в 2023 году первой политики и стратегии этой организации в области соци-

альной интеграции лиц с инвалидностью. Подчеркнув, что в результате много-

численных разворачивающихся гуманитарных кризисов сотни тысяч детей по-

лучают физическую инвалидность и поколенческую травму, она призвала госу-

дарства-члены прислушаться к призыву к действию и наладить с ЮНИСЕФ со-

трудничество в деле ликвидации неравенства и нестабильности, с которыми 

сталкиваются дети-инвалиды. 

114. Директор-исполнитель подчеркнула, что для ускорения достижения ре-

зультатов в этой области и по всем сквозным первоочередным задачам, преду-

смотренным Стратегическим планом ЮНИСЕФ на 2022–2025 годы, необходимо 

надежное и гибкое финансирование. Отметив, что в ходе сессии Совет был про-

информирован о прогнозируемом сокращении поступлений по линии основных 

ресурсов, она особо отметила, что наличие подобных основных средств явля-

ется ключевым фактором, позволяющим ЮНИСЕФ добиваться наибольших ре-

зультатов в деятельности в интересах детей.  

115. Директор-исполнитель сообщила, что Секретарь переходит на новую долж-

ность регионального директора ЮНИСЕФ по Западной и Центральной Африке, и 

поблагодарила его за службу. Она приветствовала г-на Андреса Франко в каче-

стве нового Секретаря Совета и заявила, что с нетерпением ждет предстоящих 

сессий Совета, чтобы продолжить реализацию масштабной программы деятель-

ности в интересах детей. 

116. Председатель выразил благодарность всем участникам, которые в ходе сес-

сии поделились своими соображениями, в том числе сотрудникам ЮНИСЕФ, 

выступившим с презентациями по различным пунктам повестки дня, и делега-

там, выступившим от имени своих государств-членов. Он особо отметил дух со-

трудничества, в котором принимались решения, и поблагодарил делегации за 

конструктивное взаимодействие и активное участие.  

117. Председатель выразил благодарность своим коллегам по Бюро, которые в 

2024 году выполняют функции заместителей Председателя Бюро. Он поблаго-

дарил Директора-исполнителя и ее группу старших руководителей, сотрудников 

Департамента по делам Генеральной Ассамблеи и конференционному управле-

нию и Канцелярию Секретаря Исполнительного совета за их усилия по обеспе-

чению успешного проведения сессии.  

118. Кроме того, Председатель поблагодарил Секретаря, покидающего свой 

пост, отметив, что при вступлении в должность тому удалось обеспечить плав-

ный переход, и поприветствовал нового Секретаря. Он сказал, что с нетерпе-

нием ждет продолжения общей работы в ближайшие месяцы и начала следую-

щей сессии Исполнительного совета, назначенной на июнь.  
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Приложение I 
 

  Специальное тематическое заседание по вопросу 
о ликвидации полиомиелита 
 

 

1. Председатель открыл специальное заседание, посвященное ликвидации 

полиомиелита. Директор-исполнитель ЮНИСЕФ заявила, что в отношении ра-

боты по ликвидации полиомиелита мир находится на переломном этапе. Пре-

имущества ликвидации будут ощущаться во всех медицинских и социальных 

системах: ресурсы можно будет перенаправить на другие важнейшие мероприя-

тия, посвященные охране здоровья и вопросам питания детей, и это станет важ-

ной вехой на пути реализации Повестки дня по иммунизации на период до 

2030 года и достижения целей в области устойчивого развития.  

2. В заранее записанном видеообращении Генеральный директор ВОЗ 

д-р Тедрос Адханом Гебрейесус сообщил, что за всю историю наблюдений лишь 

один раз было зафиксировано меньше случаев инфицирования диким полио -

вирусом, чем в 2023 году, когда были зарегистрированы по шесть заражений в 

Афганистане и в Пакистане. Вместе с тем в обеих этих странах существуют 

серьезные проблемы с охватом детей, которым не была проведена вакцинация, 

а в других странах, столкнувшихся с затяжными чрезвычайными ситуациями,  — 

со сдерживанием вспышек полиомиелита, вызываемых вакциной. Для преодо -

ления этих сохраняющихся проблем в наличии имеются инструменты и стра-

тегии. Эта цель является достижимой, но она требует постоянного развития 

партнерских связей и исполнения обязательств.  

3. В роли модератора обсуждений выступил г-н Эрнест Рвамуцио, Постоян-

ный представитель (Руанда). В качестве докладчиков выступили: д-р Кристофер 

Элиас, президент отдела глобального развития Фонда Билла и Мелинды Гейтс 

(и председатель Совета по надзору за полиомиелитом Глобальной инициативы 

по ликвидации полиомиелита (ГИЛП)); г-н Майкл Макговерн, председатель 

Международного комитета «Полио Плас», организация «Ротари интернэшнл»; 

г-н Ифтихар Али Шалвани (онлайн), секретарь Министерства по делам здраво-

охранения, нормативно-правовому регулированию и координации, Пакистан; 

д-р Элизабет Мукамба Мусенга, координатор Центра чрезвычайных операций 

по борьбе с полиомиелитом, Демократическая Республика Конго; и г-н Стивен 

Лауверье, директор ЮНИСЕФ по борьбе с полиомиелитом.  

4. Несколько ораторов призвали государства-члены более активно играть ли-

дерскую роль и исполнять обязательства в области борьбы за ликвидацию по-

лиомиелита, обеспечивать устойчивое финансирование и налаживать партнер-

ские отношения, а также гарантировать финансирование и передачу ресурсов и 

объектов инфраструктуры для борьбы с полиомиелитом в период после завер-

шения его ликвидации. 

5. Г-н Лауверье заявил, что предпосылками успеха борьбы за ликвидацию по-

лиомиелита являются: обеспечение бесперебойных, своевременных и адресных 

поставок безопасных вакцин надлежащего качества против полиомиелита, в том 

числе новой оральной полиовакцины; укрепление доверия к вакцинам путем 

взаимодействия с общинами и расширения возможностей, которыми распола-

гают общинные медико-санитарные работники; и интеграция борьбы с полио-

миелитом в систему здравоохранения и иммунизации. Объединение усилий по 

плановой иммунизации будет иметь решающее значение для ликвидации полио-

миелита и формирования мира, свободного от полиомиелита.  

6. Г-н Шалвани отметил, что важную роль в обеспечении снижения детской 

смертности и защиты миллионов детей от смертельных заболеваний в Пакистане 
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сыграла вакцинация в рамках Расширенной программы иммунизации. В насто-

ящее время эндемический полиомиелит локализуется только в одном районе, но 

в прошлом году отсутствие безопасности и доступа, отказы и требования насе-

ления о предоставлении других услуг создавали проблемы для работников пер-

вичного звена. 

7. Д-р Мусенга сообщила, что стратегии, реализуемые в Демократической 

Республике Конго, привели к тому, что в период с 2022 по 2023 год количество 

случаев заболевания полиомиелитом сократилось более чем на 50  процентов. С 

2023 года специальная координационная группа по борьбе с полиомиелитом по-

могает консолидировать усилия всех партнеров и реализовывать стратегии с 

учетом ситуации на местах; была проведена масштабная коммуникационная 

кампания, направленная на укрепление доверия к вакцине; а основное внимание 

уделялось деятельности в районах, положение в которых вызывало наибольшую 

обеспокоенность. Вместе с тем необходимо добиваться смягчения проблем, при-

чины которых коренятся в географической удаленности, а также в отсутствии 

безопасности, ограниченности доступа и в других чрезвычайных ситуациях в 

области здравоохранения.  

8. Г-н Макговерн сообщил, что сотрудничество с ЮНИСЕФ и другими чле-

нами ГИЛП в борьбе за ликвидацию полиомиелита является большой честью 

для «Ротари интернэшнл». Важной вехой в этом партнерстве было признано не-

давнее пожертвование со стороны «Ротари» более 1 млрд долл. США на дея-

тельность ЮНИСЕФ по ликвидации полиомиелита. Первоочередное внимание 

вопросам иммунизации детей от полиомиелита и других заболеваний, финансо-

вая поддержка ГИЛП и привлечение организаций гражданского общества к гло-

бальной деятельности в области здравоохранения будут способствовать избав-

лению мира от полиомиелита. 

9. Д-р Элиас выразил благодарность за тесное партнерство с ЮНИСЕФ по всем 

программам, в том числе касающимся вопросов питания и иммунизации, которое 

в 2023 году осуществлялось в основном в рамках кампании «Большое наверсты-

вание упущенного». Он подчеркнул, что для ликвидации полиомиелита необхо-

димо расширять охват населения плановой иммунизацией. Для борьбы со вспыш-

ками различных вариантов этого заболевания требовалось принимать оператив-

ные меры, и для ограничения распространения вируса было организовано при-

менение новой оральной полиовакцины. В первой половине 2024  года Совет по 

надзору за полиомиелитом проведет анализ ведущейся работы и рассмотрит но-

вый бюджет на период до 2028 года. Для преодоления дефицита финансирова-

ния этой программы, составляющего на период 2024–2026 годов около 

600 млн долл. США, потребуются усилия существующих и новых доноров.  

10. Группа делегаций присоединилась к призыву ЮНИСЕФ о поддержке пер-

воочередной вакцинации детей и действиях государств-членов в целях ликвида-

ции полиомиелита и усилила звучание этого призыва. Деятельность по иммуни-

зации принесет дополнительные плоды, если охват детей, живущих в отдален-

ных и недостаточно обеспеченных услугами районах, будет использован для 

распространения на них других услуг по иммунизации и охране здоровья. 

11. Одна из делегаций заявила, что в 2022 году ее страна успешно преодолела 

вспышку распространения одного из штаммов полиовируса, обеспечив высокий 

уровень охвата иммунизацией при твердой политической поддержке и содей-

ствии со стороны партнеров по ГИЛП. Вспышка полиомиелита в Таджикистане, 

связанная с проникновением вирусов из соседних стран, стала свидетельством 

того, что это заболевание по-прежнему представляет опасность в глобальном 

масштабе. 
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12. Группа делегаций выступила с настоятельным призывом интегрировать 

инфраструктуру борьбы с полиомиелитом в системы здравоохранения Африкан-

ского континента, что позволит сохранить достигнутые успехи и создать жизне-

стойкие системы здравоохранения, которые после ликвидации полиомиелита 

будут способны бороться с новейшими угрозами.  

13. Другая группа делегаций также рекомендовала использовать ресурсы, на -

правляемые на борьбу с полиомиелитом, и соответствующие объекты инфра-

структуры для укрепления систем здравоохранения. Для того чтобы предотвра-

тить повторное распространение болезни, необходимо проявить политическую 

волю, активизировать усилия по охвату недостаточно обеспеченных услугами 

общин, укрепить системы эпидемиологического надзора и здравоохранения и 

вести борьбу с недоверием к вакцинам. 

14. Группа делегаций заявила, что, несмотря на достигнутые успехи, слишком 

многие дети, находящиеся в нестабильных ситуациях и в условиях конфликтов, 

по-прежнему не охвачены иммунизацией или охвачены ею не в полной мере и 

за всю жизнь не были вакцинированы ни от полиомиелита, ни от других заболе-

ваний. Первостепенное значение для охвата этих детей будут иметь объединение 

усилий, совместное применение накопленного опыта, укрепление сотрудниче-

ства с гуманитарными организациями и глобальными партнерами в области 

здравоохранения, обеспечение постоянного доступа и поддержки со стороны 

общин. Кроме того, эта группа призвала расширить роль женщин в борьбе с по-

лиомиелитом. 

15. Одна из делегаций заявила, что в ходе национальных дней иммунизации в 

ее стране были вакцинированы 45 миллионов детей, чему способствовали мас-

совые информационно-пропагандистские кампании, инициативы по вакцинации 

лиц, ведущих кочевой образ жизни, крупнейшая в мире сеть эпидемиологиче-

ского надзора и проводившиеся совместно с Афганистаном трансграничные 

кампании по вакцинации. Правительство по-прежнему твердо намерено ликви-

дировать полиомиелит к 2026 году, но для достижения этой цели необходимо, 

чтобы партнеры участвовали в техническом и финансовом сотрудничестве.  

16. Председатель Постоянной группы национальных комитетов заявил, что ко-

митеты являются важным инструментом обеспечения поддержки правитель-

ствами и общественностью усилий по ликвидации полиомиелита и по проведе-

нию плановой вакцинации. Комитеты будут и впредь настаивать на том, что для 

завершения работы по ликвидации полиомиелита необходимо придерживаться 

намеченного курса. 

17. Председатель закрыл заседание, поблагодарив партнеров по борьбе с по-

лиомиелитом, доноров и государства-члены за оказание содействия ЮНИСЕФ 

и поддержание с ним партнерских отношений. 
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Приложение II 
 

  Решения, принятые Исполнительным советом 
на его первой очередной сессии 2024 года 
 

 

  2024/1 

  Документы по страновым программам 
 

 Исполнительный совет 

 1. отмечает, что документы по страновым программам, включая свод-

ные ориентировочные бюджеты, для Бразилии, Бутана, Гамбии, Гвинеи, Кам-

боджи, Мадагаскара и Филиппин (E/ICEF/2024/P/L.1–E/ICEF/2024/P/L.7) были 

предоставлены в распоряжение государств-членов для представления ими своих 

замечаний и соображений в период с 14 ноября по 4 декабря 2023 года;  

 2. утверждает согласно процедуре отсутствия возражений и в соответ-

ствии с решением 2014/1 документы по страновым программам, включая свод-

ные ориентировочные бюджеты, для Бразилии, Бутана, Гамбии, Гвинеи, Кам-

боджи, Мадагаскара и Филиппин (E/ICEF/2024/P/L.1–E/ICEF/2024/P/L.7). 

 

Первая очередная сессия  

7 февраля 2024 года 

 

  2024/2 

  Доклады об оценке и ответы руководства 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению оценку мер социальной защиты ЮНИСЕФ по 

обеспечению всеобщих пособий по уходу за ребенком, резюме (E/ICEF/2024/3) 

и ответ руководства (E/ICEF/2024/4);  

 2. c удовлетворением отмечает собранные ЮНИСЕФ фактические 

данные по социальной защите для формирования будущих программ и призы-

вает ЮНИСЕФ продолжать усилия по созданию систематической базы факти-

ческих данных о мерах социальной защиты и содействовать совместному и до-

ступному управлению знаниями;  

 3. рекомендует ЮНИСЕФ продолжать выступать за социальную защиту 

в интересах детей при работе с правительствами и партнерскими организациями;   

 4. просит ЮНИСЕФ предоставлять в рамках существующей отчетности 

обновленную информацию о выполнении рекомендаций по результатам оценки 

принимаемых ЮНИСЕФ мер социальной защиты, направленных на обеспече-

ние универсальных детских пособий, до тех пор, пока рекомендации не будут 

выполнены;  

 5. рекомендует ЮНИСЕФ и далее использовать увеличивающийся 

объем своих экспертных знаний в области государственных финансов в рамках 

инициатив по наращиванию потенциала и продолжать оказывать поддержку в 

составлении бюджета с учетом интересов детей и расширении финансовых воз-

можностей, в том числе посредством технической помощи;  

 6. подчеркивает важность работы ЮНИСЕФ по укреплению потенци-

ала правительств и усилению их ответственности и по оказанию технической 

помощи правительствам в области социальной защиты в целях обеспечения уни-

версальных детских пособий и призывает ЮНИСЕФ расширять деятельность 

по оказанию поддержки правительствам в разработке, реализации, оценке и 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/P/L.1
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/P/L.7
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/P/L.1
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/P/L.7
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/3
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/4
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институционализации программ детских пособий и соответствующих стратегий 

и систем;  

 7. рекомендует ЮНИСЕФ по мере необходимости продолжать мобили-

зацию партнерств, в том числе с правительствами, другими учреждениями Ор-

ганизации Объединенных Наций и неправительственными организациями, для 

обеспечения социальной защиты в интересах детей, включая детские пособия, 

в рамках глобальных обязательств по искоренению детской нищеты и расшире-

нию масштабов социальной защиты;  

 8. принимает к сведению оценку Глобальной программы ЮНФПА-

ЮНИСЕФ по искоренению практики детских браков, этап II (2020–2023 годы), 

резюме оценки (E/ICEF/2024/5) и ответ руководства (E/ICEF/2024/6); 

 9. с удовлетворением отмечает усилия ЮНИСЕФ по реализации Гло-

бальной программы и подчеркивает, что на этапе  III (2024–2030 годы) Про-

граммы следует в большей степени учитывать принцип «не обходить никого 

вниманием», чтобы ускорить прогресс в удовлетворении потребностей девочек 

в рамках всей Программы;  

 10. призывает ЮНИСЕФ принимать во внимание выводы и рекоменда-

ции, изложенные в оценке этапа II Глобальной программы, при планировании и 

реализации этапа III Программы;  

 11. просит ЮНИСЕФ представлять Исполнительному совету в рамках 

существующей отчетности обновленную информацию о ходе выполнения реко-

мендаций по итогам оценки этапа II Глобальной программы до тех пор, пока 

рекомендации не будут выполнены, а также обновленную информацию о про-

грессе, достигнутом на этапе III Программы. 

 

Первая очередная сессия  

8 февраля 2024 года 

 

  2024/3 

  Обновленная информация о разработке всеобъемлющей системы 

общеорганизационного управления рисками  
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению прогресс, достигнутый ЮНИСЕФ в разра-

ботке всеобъемлющей системы общеорганизационного управления рисками, в 

рамках которой управление рисками признается ориентированным на будущее, 

сквозным и всеохватным видом деятельности, и приветствует ее дальнейшее со-

вершенствование на основе новой концепции, стратегии и многолетнего ком-

плексного плана осуществления; 

 2. признает ответственность старшего руководства ЮНИСЕФ за про-

движение общеорганизационного управления рисками в качестве инструмента 

управления и рекомендует ЮНИСЕФ предпринимать необходимые шаги для 

дальнейшего укрепления структуры общеорганизационного управления рис-

ками и соответствующего руководства, включая роль главного специалиста по 

управлению рисками и Комитета старшего руководства по рискам, и обеспечи-

вать применение системы управления рисками на всех уровнях организации;  

 3. рекомендует ЮНИСЕФ выполнять рекомендации Комиссии ревизо-

ров, касающиеся необходимости определить функции и обязанности в рамках 

системы общеорганизационного управления рисками, и просит ЮНИСЕФ пред-

ставить проект обсуждения вопросов управления, включая изучение различных 

вариантов своевременного привлечения Исполнительного совета; 

https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/5
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/6


E/2024/34 (Part I) 

E/ICEF/2024/7 (Part I)  
 

 

30/31 24-05588 

 

 4. вновь заявляет о необходимости осуществления и мониторинга мер 

реагирования на риски и деятельности по их снижению и призывает ЮНИСЕФ 

не забывать о взаимосвязи с параллельно реализуемыми в организации инициа-

тивами по надзору; 

 5. просит ЮНИСЕФ представить вопрос об усовершенствованной си-

стеме общеорганизационного управления рисками в качестве одного из пунктов 

для принятия решения на ежегодной сессии 2024 года с указанием сроков и об-

щего плана предстоящего процесса разработки и постановляет начиная с 

2025 года включать в повестку дня постоянный пункт, посвященный управле-

нию рисками, для принятия решения.  

 

Первая очередная сессия  

8 февраля 2024 года 

 

  2024/4 

  Финансовый доклад и проверенные финансовые ведомости ЮНИСЕФ 

за год, закончившийся 31 декабря 2022 года, и доклад Комиссии ревизоров 

и ответ руководства 
 

 Исполнительный совет 

 1. с удовлетворением отмечает вынесенное Комиссией ревизоров за-

ключение без оговорок за 2022 год и доклад Комиссии ревизоров за финансовый 

период, закончившийся 31 декабря 2022 года (A/78/5/Add.3), а также ответ ру-

ководства (E/ICEF/2024/AB/L.2); 

 2. с удовлетворением отмечает также результаты, достигнутые 

ЮНИСЕФ в ходе выполнения рекомендаций Комиссии ревизоров, и призывает 

ЮНИСЕФ принимать меры по еще не выполненным рекомендациям;  

 3. ссылается на пункт 5 своего решения 2020/6, пункт 3 своего решения 

2021/4 и пункт 4 своего решения 2023/4 и просит ЮНИСЕФ обеспечивать свое-

временное выполнение рекомендаций, касающихся регулирования деятельно-

сти партнеров-исполнителей. 

 

Первая очередная сессия  

8 февраля 2024 года 

 

  2024/5 

  Мобилизация средств в частном секторе и партнерское сотрудничество: 

план работы и предлагаемый бюджет на 2024 год 
 

 Исполнительный совет 

 1. принимает к сведению документ «Мобилизация средств в частном 

секторе и партнерское сотрудничество: план работы и предлагаемый бюджет на 

2024 год» (E/ICEF/2024/AB/L.1) и выражает признательность ЮНИСЕФ за 

неустанные усилия и события в этой области, особенно в отношении использо-

вания цифровых технологий при сборе средств, расширения взаимодействия с 

частным сектором и применения других инновационных подходов;  

 2. принимает к сведению сценарии высокого, среднего и низкого уровня 

прироста поступлений в 2024 году, приведенные в таблице 3 документа 

E/ICEF/2024/AB/L.1;  

 3. утверждает бюджетные расходы на специальную целевую 

деятельность в размере 163,1 млн долл. США, финансируемые по линии 

основных ресурсов для достижения результатов, включая 85 млн долл. США 

https://undocs.org/ru/A/78/5/Add.3
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/AB/L.2
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/AB/L.1
https://undocs.org/ru/E/ICEF/2024/AB/L.1
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на инвестиционные фонды и 78,1 млн долл. США для покрытия прочих расходов 

на деятельность по мобилизации средств в частном секторе, а также по линии 

прочих ресурсов в объеме 72 млн долл. США, исходя из сценария среднего 

уровня поступлений, изложенного в таблице 3;  

 4. уполномочивает ЮНИСЕФ: 

 a) перераспределять ресурсы между различными статьями бюджета, фи-

нансируемого по линии основных ресурсов для достижения результатов (как от-

ражено в пункте 2 выше) в объеме, не превышающем 10 процентов от утвер-

жденных сумм; 

 b) уменьшать или увеличивать расходы до уровней, указанных в колон-

ках I и III таблицы 3 документа E/ICEF/2024/AB/L.1, если фактические поступ-

ления от деятельности по мобилизации средств уменьшатся или возрастут до 

уровней, указанных в колонках I и III;  

 c) для выполнения утвержденного плана работы на 2024  год при необ-

ходимости расходовать в период между сессиями Исполнительного совета до-

полнительную сумму, не превышающую величину, обусловленную колебаниями 

валютных курсов;  

 5. утверждает временную одномесячную сумму ассигнований на ян-

варь 2025 года в размере 16,3 млн долл. США (или 10 процентов ассигнований 

из бюджета расходов на специальную целевую деятельность, покрываемых за 

счет регулярных ресурсов, в размере 163,1 млн долл. США), которые будут вы-

делены из средств, предусмотренных в бюджете Отдела по мобилизации средств 

в частном секторе и партнерскому сотрудничеству на 2025 год; 

 6. рекомендует, чтобы в случае возникновения новых рыночных воз-

можностей в период между сессиями Исполнительного совета Директор-испол-

нитель выявляла и учитывала их и представляла Совету соответствующую ин-

формацию в рамках неофициальных брифингов. 

 

Первая очередная сессия  

8 февраля 2024 года 
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